

# El Caudillo y el príncipe Juan Carlos agradecen la adhesión de San Juan

27

Se prevé que será un éxito el  
concurso provincial de pintura

27-8-69

SAN JUAN. (De nuestro corresponsal M. Sánchez Bua-des). — En la Alcaldía se han recibido sendos telegramas de la Casa Civil de S. E. el Jefe del Estado y del príncipe don Juan Carlos de Borbón, agradeciendo a las autoridades locales y al vecindario los de felicitación y adhesión que les fueron cursados, con motivo de la designación de sucesor a la Jefatura del Estado.

## CÓNCURSO PROVINCIAL DE PINTURA

El Ayuntamiento, como ya se informó en este diario, ha convocado el IV Concurso de pintura provincial, coincidiendo con las fiestas del Santísimo Cristo de la Paz. El certamen, que comenzó casi como un número más de fiesta hace 4 años, ha adquirido ya su mayoría de edad, si observamos el número de concursantes y la calidad de las obras presentadas el pasado año. En el actual podrán concurrir cuantos pintores de la provincia lo deseen pero habrá un premio especial con medalla de oro para pintores locales. El tema será libre y cada pintor podrá presentar hasta cinco cuadros. El plazo de admisión se cerrará el día 10 de septiembre y la exposición estará abierta desde el 12 al 28, en los locales de la Sección Femenina, calle de Manuel Amorós número 3.

Se adjudicarán 3 premios, con medallas de oro, plata y bronce, y los cuadros premiados pasarán a engrosar la pinacoteca municipal.

Es de esperar que esta cuarta edición pictórica constituya un nuevo éxito, como ya lo fueron las anteriores, si nos atenemos al número de consultas formuladas ya en las oficinas municipales.

## LA CIRCULACION HACIA LA PLAYA

Algo remitió el domingo la circulación de vehículos por la carretera de San Juan a la playa, debido a lo desapacible de la mañana. Pero no mucho, porque los taponamientos continuaron produciéndose, en determinadas horas, tanto en el cruce con la carretera general, como en las proximidades del mar. Según los "en-

tendidos", más de 5.000 vehículos circulan en ambas direcciones, —playa y regreso—, cada jornada festiva. Y ello sin contar el enorme tráfico de estos días por la carretera general de Valencia.

Por eso queremos resaltar la meritísima labor que vienen desarrollando los tres policías de tráfico desplazados por el Ayuntamiento de Alcoy, a petición del de San Juan, por medio de la Jefatura de Tráfico, para poder encauzar esta avalancha, —que en su mayoría proceden precisamente de la comarca alcoyana—, los días de fiesta.

Y felicitarles por el acierto y eficiencia con que cumplen su cometido.

## EL CIERRE DEL COMERCIO LOS SABADOS

Nunca llueve a gusto de todos. Son muchos los comerciantes locales que han acogido con reservas y disgusto la orden de cierre los sábados por la tarde. Sobre todo lo del ramo de droguerías, mercerías y similares. Porque dicen, —y razón tienen— que como por lo general las tiendas de comestibles también despachan artículos de especialidades no masticables, serán las que saldrán doblemente beneficiadas, en detrimento de los demás, porque el control es realmente imposible.

"O tots moros, ó tots cristians", decía el sábado un droguero. Habrá que estudiar y tratar de resolver estos inconvenientes. ¿Acaso San Juan no es también zona turística?

## PERROS Y MOTOS

¿Costaría mucho conseguir que los perros salieran a la calle con su bozal? Aunque lo mejor sería que no salieran nunca, por lo menos solos. Para evitar molestias a los vecinos y peligros a los niños. Porque hay que ver la invasión perruna de este verano. Cada palo debe mantener su vela.

¿Por qué el pacífico vecino tiene que ver perturbado su bien ganado sueño a altas horas de la madrugada, por los ruidos de las motos manejadas por algunos incontrolados, principalmente a la salida de los cines. ¡Más civismo o mano dura!